

Les problèmes du collège !

- En temps de pluie, les préaux ne sont pas assez grands, les élèves sont trop concentrés et la grande partie des bancs sont sous la pluie. Il faut mettre plus de bancs à l'abri. Même si un effort a été fait récemment il n'y en a toujours pas assez.
- Un problème aussi pour les élèves attendant à l'arrêt des bus : il n'y a tout simplement pas de préaux.
- Des fuites d'eau dans certaines salles du collège.
- Et même une chose sans intérêt : pourquoi placer la clôture en métal en bas du fossé au lieu qu'elle soit au haut à la limite de la cour ?

Hugo RIVET